



日々新たに

尼崎市立日新中学校 校長 井上 満夫

安全・安心な学校生活を！

新型コロナウイルスの感染状況悪化を受け、兵庫県に出されていた緊急事態宣言が5月31日まで延長となりました。この状況は全国に拡大しています。なかなか減少しない感染者数。その理由の1つが変異ウイルスです。変異ウイルスは今、世界中で猛威を振っています。さらに、その感染力は従来ウイルスより強いとみられ、若者への感染や重症化のリスクも高いといえます。

こうした中でも、持続的に生徒の学習を保障していくために、学校における感染及びその拡大のリスクを可能な限り低減した上で、学校運営を継続してまいります。「学校に持ち込まない、学校に広げない」を基本として、お互いの命を守り、安心・安全な学校生活を送ることができるよう、「新しい生活様式」を参考にして、毎日の健康観察(記録表を毎朝教室で各担任が確認)、手洗い・手指消毒の励行(登校したら教室に入る前とその後もこまめに手洗い、各教室に消毒液の設置)、マスク着用の徹底、

換気と身体的距離の確保(教室は常に窓を開け換気、昼食時は同一方向を向いて生徒机にパーテーションを設置)による「密閉」「密集」「密接」の3密の回避に取り組んでいきます。生徒の下校後には、職員が教室や掃除担当場所の消毒を行っています。また、職員室の机にパーテーションを設置し、職員の昼食は時間差で職員室でとるようにしています。

各ご家庭でも、十分な睡眠とバランスの取れた食事で抵抗力を高めるとともに、不要不急の外出を避け、体調が悪い時には無理をして登校することのないように、引き続きご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

学力向上を目指して

毎朝、1年生は朝読書、2・3年生は朝学習(5教科の復習プリント)を実施し、読書力の向上と基礎学力の定着を図っています。

授業では、新学習システムの活用により、1年生の数学と3年生の英語において少人数授業を、2年生の数学と英語において同室複数指導を実施しています。また、1年生の英語に「そだち指導補助員」、3年生の数学を中心に「学習支援員」を配置し、授業者と連携して個に応じたきめ細やかな支援を行っています。

5月14日からは、火・金曜日に自主学習支援として「放課後学習」を実施しています。そして、昨年度に引き続き全学年で「自主学習ノート」に取り組み、家庭学習の習慣化を図っています。



令和3年度スローガン

『貫～自信を持って突き進め～』

目標に向かって全校生徒全員で頑張るために、生徒会が毎年スローガンを決めています。今年度のスローガンには、自ら学校を好きになり、様々な事に対して最後まで積極的に行動していこうという思いが込められています。



< 6月の主な予定 >

月	火	水	木	金	土	日
	1 市内学力調査(3年)	2 歯科検診(3年)	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14 学級討議	15 チャイム着席週間 (6/21まで)	16 職員会議	17 生徒会専門委員会	18 検尿(最終) クラブ壮行会 食育デー	19 市総体開始	20
21 生徒朝礼 教育実習開始 (7/9まで)	22 期末テスト 進路説明会 修学旅行説明会	23 期末テスト	24 期末テスト	25	26	27
28 防災避難訓練	29 歯科検診(1年)	30 歯科検診(2年)				

< 今後の主な予定 > 7/5(月)：生徒朝礼 7/6(火)：色覚検査(1年希望者のみ) 7/7(水)：職員会議
7/9(金)：生徒総会 7/12(月)～16(金)：期末懇談 7/19(月)：集会、大掃除 7/20(火)：終業式、学活
6月12日に予定していました体育大会ですが、現在の感染状況を踏まえ、尼崎市教育委員会と校長会の協議により、体育大会を2学期以降に延期することといたしました。詳細については未定ですが、昨年同様、校内体育大会として実施を考えています。

今後の新型コロナウイルス感染拡大の状況によっては、予定を変更する可能性があることをご了承ください。
お子様や同居家族がPCR検査及び抗原検査を受検することとなった場合は、状況を早急に把握するために、必ず学校へご連絡ください。ご協力をお願いします。

【お願いとお知らせ】

5月20日に1年生を対象に自転車教室を実施しました。自転車は交通ルールを守って安全に利用してください。また、兵庫県では、自転車保険の加入が義務化されていますので、未加入の方は必ずご加入ください。

今年は例年よりかなり梅雨入りが早く、5月21日には「大雨警報」が発表され臨時休校となりました。この様な時にミマモルメを活用して、学校から緊急連絡を送信させていただいております。また、ミマモルメの登録がお済みでない方は、ぜひ早急にご登録をお願いします。

5月10日に数学科の小出成美先生が育児休暇から復帰されました。午前中の勤務となります。それに伴い、今仁先生は午後からの勤務となります。

新採用教員が研修の時は、齊藤先生(音楽)の代わりに佐伯裕子先生、丸澤先生(技術)の代わりに鶴澤清先生、大森先生(国語)の代わりに飯沼先生が授業を行います。よろしくをお願いします。

地域の方がボランティアで、「日々新らたに」広場に毎月数回、花を飾ってくださっています。いつも綺麗なお花をありがとうございます。

